



Rasante aber faire Spiele und eine gute Ballbeherrschung zeigten die Spieler. BILDER: ULLRICH

Sportliche Leistungen und gute Stimmung

SCHULTURNIER Je drei verschiedene Sportarten pro Spieltag

An drei Tagen findet der Unterricht für die Jahrgänge fünf bis zehn einmal anders statt.

VON SUSANNE ULLRICH

WESTERHOLT – Angespornt von den Zurufen ihrer Mitschüler stehen die Mannschaften der jeweiligen Klasse auf dem Spielfeld und zeigen, was sie sportlich auf dem Kasten haben. Gestern fand mit den 5. und 6. Klassen der Auftakt des dreitägigen Schulsportturniers an der David-Fabricius-Ganztagsschule, Haupt- und Realschule Westerholt statt.

In gleich drei verschiedenen Sportarten konnten sich die Schüler im fairen Wettkampf messen. Den Beginn machte Hockey, anschließend wurde Brennball und zum Abschluss Fußball gespielt.

Heute geht es mit den 7. und 8. Klassen weiter, die sich



Auch auf den Rängen herrschte beste Stimmung. Die Schüler, die selbst gerade nicht spielten, feuerten ihre Klassenkameraden an. BILD: ULLRICH

im Basket-, Völker- und ebenfalls Fußball sportlich miteinander messen. Morgen treten dann die 9. und 10. Jahrgänge, ebenfalls in diesen Sportarten, gegeneinander an.

Bereits im sechsten Jahr veranstaltet die Westerholter Schule das interne Sportturnier, das bei den Schülern

super ankommt. „Die Klassen freuen sich das ganze Halbjahr darauf“, verrät Sportlehrerin Dagmar Groeneveld, die zusammen mit ihren Kollegen die Organisation übernimmt und als Schiedsrichter fungiert. Für die kleinen Wehwechen stand zudem das Schulsanitätsteam bereit und versorgte die Sportler.